



ASSOCIATION HISTOIRE ET PATRIMOINE DU PAYS VOIRONNAIS
dans le cadre du cycle de conférences

M. Pierre Carre

Mais où sont les limites des TERRES FROIDES ?

En périphérie de la partie centrale de ce territoire, reconnue par tous, les habitants ont coutume de répondre
« nous sommes à la limite, ça commence juste après »

Mais quel est donc ce pays qui existe mais qui ne commence jamais ?

La réponse est-elle aussi évidente que « 1+1 = 2 » ?



29 septembre 10h.



Partenaire
officiel

Entrée gratuite

Salle des Réunions, rue principale- 38850 CHARAVINES

site internet : ahppv.fr Contact : histoirepatrimoine@free.fr